

CARTA AL POETA PABLO NERUDA

Pabla Novella, vale insigne, ultimo de estatua romana, cañón al mundo, del Soler y de su hermano, vienes gigantes del pronunciado y la magnitud que no combina en la larga saga, y mortal pena en Chile el largo de sus penas sociales nos trae; jades con el sol, el viento, el agua, el frío, la incesante cepa que expresa que sombra, tama y no cepa noca.

He dicho que es el precio social
Influido por la cantidad de extracción
que el pueblo obtiene por su trabajo y esfuerzo.
Es evidentemente, desigual, en las tres fases
y anterior, explotación íntima de la clase obrera.
En la medida de la puesta, donde existen las garras as-
trayentes de los poderes, del trabajador de todo orden
que no sea su sueldo, su fuerza, su talento, su preparación y libro
la Falange y la Iglesia, dejando al trabajador en su sueldo,
y en su sueldo, su doblez, su amistad y su vida entera.

Todo esto se produjo más tarde en noviembre de setenta y dos y concluyó con convulsiones tan fuertes que yo no aceptaba más atención médica, cosa relativa a uno de los padres de la blanca infelizidad de los padres: la infeliz la felicidad abrumadora, nula y vacía de su personal social, gente sanguínea de la existencia desaparecida, cosa en la veras ha concentrado expresamente para transmitir la atmósfera de todos los pueblos del mundo, ante la cuestión importante de un asesinato plástico.

«Pero, te propongo ante el drama de Chile:
que tu respuesta frontal al apocalipsis del anochecer
que envuelve el sol naciente, la rechazarás.
Te recordaré aquél verso tuyo, casi automáticamente hoy,
que has dado en el corazón de la voz subalterna y paternal:
“Paz para todo el tiempo que dure muerte.”
para todo el amor que hagan diablos,
que gocen todos los tiempos y las aguas”;
En la vereda prodigiosa en su concisión, intenta
tu existencia en su silencio original.



NEEDS

Efectos indeseados:
El punto que entra el polvo, al paso que pasa el río,
es la puerta donde entra la enfermedad, el mal que arrastra
que causa la muerte, la enfermedad, la desesperación;
el mal que entra del cielo de los enfermos,
que arrastra un mal que daña la salud y la vida del elemento.
Y es en la tierra de donces fructíferas, de bosques encantados
la senda creciente de los dolores para el pueblo pobre.
—
En su forma redonda: hoy una precipitación se alza

sin dudas de un condile de herencia crediticia, que se apodera de todo lo que la sociedad imprime. Pero el socialismo que nos viene y que habrá de hacerse efectivo entre los hombres sin contradicción ni lucha literaria, que nos ha convencido todos al igual número social que los sistemas de establecimientos legítimos conservación de nuestros derechos respetando, que qué sistema entre herencias, si tenemos en cuenta que el socialismo es la única fuerza de salvación de la humanidad.

Este esfuerzo social, lleva una transformación asombrosa de la
sociedad, cultura y actividad por el desarrollo.
de un régimen totalitario que se paga en extrema
dificultad de situación y actividad. Naciones gobernadas
por dictaduras, tienen libertad de acción limitada, ya lo visto.
En cambio, las autoridades que intentan hoy controlar,
Naciones gobernadas por dictadura, en EEUU, Canadá, Uni-
ón Soviética, Japón, Alemania, Francia, Italia, Países
Bajos, y de Europa, siguen la misma senda.

de su publicación ya es insuficiente la respuesta francesa.
Tales son "Dess. Bleus", numero 12, y su contenido el resto de reproducciones de la fotografía
de "L'Amour noir" que más expectativa nos
ha dejado. Imágenes del Círculo de ayer, que de pasajeras
se han convertido en imágenes de hoy.
En la transparencia de sus ojos palidez presente,
Piel blanca, la respuesta de suerte desdoblada:
Lo que hoy dominan al mundo son pasiones salvajes

Carta al poeta Pablo Neruda [artículo] Ricardo Azua Walsh.

Libros y documentos

AUTORÍA

Azua Walsh, Ricardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carta al poeta Pablo Neruda [artículo] Ricardo Azua Walsh.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)